
trabalhar na Copacol. 
As vagas oferecidas 
são para auxiliar de 
produção na unidade de 
peixe em Nova Aurora.

No primeiro mês do 
ano de 2023 - janeiro 
- os quatro municípios 
da Comarca de Goio-
erê, já receberam R$ 
7.987.299,65 em forma 
de repasses, feitos pelo 
Governo do Estado do 
Paraná. De acordo com 
a Secretaria da Fazen-

da, o dinheiro repassado 
é referente à cota dos 
municípios nos impos-
tos arrecadados pelo 
estado e será revertido 
em investimentos nas 
áreas da saúde, educa-
ção, segurança pública, 
transporte e infraestru-
tura. 

A união de forças envolvendo a prefeitura, o governo 
federal e o governo do estado, visando o fortalecimento da 
Santa Casa de Goioerê, foi uma das principais pautas deba-
tidas pelo prefeito Betinho Lima em Brasília nesta semana. 
Acompanhado do Provedor da Santa Casa, Evaldo Kovalski 
e do chefe de gabinete Marcio Bonesi, o prefeito manteve 
contatos em diversos órgãos do Governo Federal e por último 
entregou demandas da Santa Casa ao deputado Paulo Litro, 
que prometeu trabalhar para atender os pedidos.
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Imposto de Renda.  No 
total foram arrecadados 
R$ 55 mil na campanha 
realizada no ano passa-
do, cujos recursos serão 
divididos com o Lar 
dos Velhinhos São João 
Batista.

Tendência mundial é cada 
vez maior o número de institui-
ções de ensino superior, buscan-
do a educação a distância (EaD). 
Em Goioerê, a Faculdade Dom 
Bosco anunciou nesta segunda-
-feira, que está migrando ensino 
semipresencial através de uma 
parceria com a Universidade 
Positivo.

Uma boa notícia para a 
Casa da Fraldas de Janiópo-
lis. A Prefeitura Municipal 
celebrou Termo de Fomento 
com a Associação Beija Flor, 
mantenedora da entidade, para 
o repasse de R$ 60 mil durante 
o ano de 2023. 
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Quarto Centenário garante equipamentos 
e mobiliários para modernizar o CRAS

Lideranças políticas de 
Quarto Centenário estão co-
memorando uma importante 
conquista para a cidade, via-
bilizada pelo prefeito Akio 
Abe na semana passada em 
Curitiba. “Graças a Deus con-
seguimos garantir a liberação 
de equipamentos e mobiliários 
para o novo CRAS”, diz o pre-
feito, ainda emocionado com a 
conquista.

Janiópolis: Casa das Fraldas vai 
receber R$ 60 mil da Prefeitura

Faculdade Dom Bosco 
migra para o ensino a 

distância com oferta de 
mais de 340 cursos

Municípios da Comarca de Goioerê 
receberam R$ 7,9 milhões do Estado

O Conselho Mu-
nicipal dos Idosos de 
Moreira Sales se reuniu 
nesta terça-feira, dia 14, 
para elaborar o plano 
de ação para destinação 
dos recursos arrecada-
dos na campanha do 

Moreira Sales: Conselho do Idoso 
se reúne e discute plano de ação

Betinho e lideranças levam a Brasília 
demandas da Santa Casa de Goioerê

A Agência do Tra-
balhador de Goioerê 
realiza nesta quinta-
-feira, a partir das 13:30 
horas, as entrevistas 
para os interessados em 

Goioerê realiza nesta quinta-feira 
entrevista para vagas na Copacol
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Municípios da Comarca de Goioerê 
receberam R$ 7,9 milhões do Estado

No primeiro mês do ano 
de 2023 - janeiro - os qua-
tro municípios da Comarca 
de Goioerê, já receberam 

R$ 7.987.299,65 em 
forma de repasses, feitos 
pelo Governo do Estado 
do Paraná.

De acordo com a Secre-
taria da Fazenda, o dinhei-
ro repassado é referente à 
cota dos municípios nos 
impostos arrecadados pelo 
estado e será revertido em 
investimentos nas áreas da 
saúde, educação, seguran-
ça pública, transporte e 
infraestrutura. 

Na Comarca, Goioerê 
foi quem mais recebeu 
recursos até agora, tota-
lizando R$ 4.268.294,68. 
Em seguida aparece Mo-
reira Sales, que segundo 
os dados, recebeu um 
repasse no valor de R$ 
1.522.509,60. Depois vem 
Quarto Centenário com  
R$ 1.255.325,40 e Rancho 

Alegre D’Oeste que rece-
beu R$ 941.169,97.

COMCAM:- Em re-
lação à Comcam, o valor 
total repassado aos mu-
nicípios soma R$ 65,4 

milhões. Quem mais re-
cebeu foi Campo Mou-
rão, que aparece com R$ 
16.541.154,99.

PARANÁ: - Em todo 
o Paraná, o Governo do 

Estado já repassou R$ 1,81 
bilhão aos municípios no 
primeiro mês de 2023. O 
montante é maior que o 
transferido às prefeituras 
em janeiro de 2022, R$ 
1,5 bilhão.

Moreira Sales é o segundo município que recebeu mais recurso

Começa nesta quinta-feira, 
dia 16, o prazo de inscrição no 
Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu), que oferece vagas em 

UEM em Goioerê tem 63 vagas 
do Sisu: inscrições a partir de hoje

instituições públicas de ensino 
superior de todo o país a estu-
dantes que fizeram as provas 
do Exame Nacional do Ensino 

Médio (Enem).
De acordo com as infor-

mações do MEC, o prazo 
para inscrições vai até 24 de 

fevereiro, sexta-feira da pró-
xima semana. Em Goioerê, o 
Campus da UEM - Univer-
sidade Estadual de Maringá, 
está disponibilizando 63 vagas 
pelo sistema.

Entre as vagas estão 17 
para o curso de Engenharia 
Têxtil; 16 vagas no curso de 
Engenharia de Produção; 15 
vagas para Licenciatura em 
Física e outras 15 no curso de 
Física Médica.

Podem fazer as inscrições, 
todos os estudantes que partici-
param da edição mais recente 
do Enem e obtiveram nota na 
prova de redação maior do que 
zero. Para fazer a inscrição, 
deve acessar o site: //www.
sisu.mec.gov.br/

A divulgação do resultado 
será no dia 28 de fevereiro.Em Goioerê, Campus da UEM está com 63 vagas pelo Sisu

Governador defende concessões e parceria
 com a iniciativa privada para o Paraná avançar

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior parti-
cipou nesta quarta-feira (15) 
de uma mesa de debates do 
CEO Conference 2023, um 
evento voltado ao público 
empresarial promovido pelo 
banco BTG Pactual, em São 
Paulo. Ao lado dos gover-
nadores do Rio Grande do 
Sul, Eduardo Leite, e de São 
Paulo, Tarcísio de Freitas, ele 
defendeu o modelo de gestão 
adotado pelo Governo do Pa-
raná a partir de 2019, baseado 
em concessões à iniciativa 
privada, eficiência da gestão 
pública e programas sociais.

Indagado sobre as parce-
rias firmadas com a inicia-
tiva privada para melhoria 
da prestação de serviços à 
população paranaense, Ra-
tinho Junior citou algumas 
medidas tomadas durante 
o seu primeiro mandato à 
frente do Estado e outras que 
estão em andamento para dar 
mais dinamismo aos atuais 
desafios econômicos.

“Para nós, a política de 
concessões é uma grande 
oportunidade e não pode 
ser vista apenas por um viés 
ideológico negativo”, disse. 
“Estamos inclusive buscando 
um consenso com a União em 
pautas de interesse comum, 

que independem de ideo-
logia, e que podem fazer o 
Paraná e o Brasil avançarem 
em termos de infraestrutura 
e competitividade”.

Um dos exemplos citados 
pelo governador foi a realiza-
ção dos leilões dos terminais 
do Porto de Paranaguá. O 
Paraná foi o primeiro Estado 
do Brasil a leiloar uma área 
portuária depois de receber 
autonomia para administrar 
os contratos de exploração. 
Os investimentos garantem 
estruturas mais modernas e 
mais eficiência nas operações 
portuárias, além de gerarem 
novos empregos e renda no 
porto e no Litoral. Os ne-
gócios são atrativos para o 
mercado e os processos foram 
abertos para acompanha-
mento de toda a comunidade 
envolvida.

O terminal PAR12, de 
74,1 mil m² e capacidade de 
armazenagem anual de 120 
mil veículos, foi arrematado 
por R$ 25 milhões e a empre-
sa vencedora tem a obrigação 
de fazer investimentos de R$ 
22 milhões ao longo de 25 
anos, além de pagamentos 
mensais pela ocupação da 
área. Em 2022, o terminal 
PAR32 foi arrematado por 
R$ 30 milhões. A área tem 

6,6 mil m², destinada em 
especial a cargas de açúcar, 
e deverá receber cerca de R$ 
4,17 milhões em melhorias da 
empresa responsável.

Na última sexta-feira (24) 
do mês, a Portos do Paraná 
leiloará mais duas áreas por-
tuárias que deverão receber 
um aporte de somado de R$ 
1,2 bilhão. A PAR09, de 24 
mil m², destinada à movi-
mentação e armazenagem de 
graneis sólidos vegetais, e a 
PAR50, com 85 mil m², para 
granéis líquidos.

A Portos do Paraná prepa-
ra, ainda, estudos sobre dois 
outros leilões. A PAR03 será 
destinada à movimentação e 
armazenagem de granéis sóli-
dos minerais, principalmente 
fertilizantes. A área tem 38 
mil m² e engloba o pátio 
localizado em frente à sede 
administrativa da Portos do 
Paraná e o Terminal Público 
de Fertilizantes. O levanta-
mento preliminar aponta a 
necessidade de investimentos 
mínimos de R$ 233 milhões, 
valor que ainda pode ser alte-
rado. Já a PAR05, que possui 
cerca de 30 mil m², está com 
os estudos em fase inicial.

COPEL – Outra medida 
destacada por Ratinho Ju-

nior no debate é o processo 
de transformação do mode-
lo administrativo da Copel 
em corporação. A forma, 
consagrada nos países mais 
desenvolvidos, é a mais 
moderna da atualidade e 
é adotada por empresas 
como a Vale, Embraer e 
Eletrobras, gigantes dos 
seus setores. Dessa ma-
neira, a Companhia estará 
pronta para as mudanças 
que vão impactar o setor 
energético nos próximos 
anos, voltadas aos com-
promissos ambientais e de 
geração limpa.

O Governo do Estado 
comunicou a Copel no final 
de 2022 sobre a intenção 
de transformá-la em uma 
corporação. A proposta foi 
aprovada pela Assembleia 
Legislativa em um modelo 
que prevê que a empresa 
não terá um dono e o capital 
será disperso. Apesar disso, 
o Estado seguirá como maior 
acionista, mantendo uma 
participação mínima de 15%, 
e também terá uma ação de 
classe especial, golden share, 
com poder de veto, que visa 
garantir os investimentos da 
Copel Distribuição de acordo 
com os interesses da popula-
ção paranaense.

Nomeações
É esperada para esta 

quinta-feira, 16, as nomea-
ções dos deputados Márcio 
Nunes (PSD) no Turismo e 
Sandro Alex (PSD) na In-
fraestrutura e Logística. O 
ex-prefeito Santin Roveda 
será nomeado na Justiça 
e a deputada Leandre Dal 
Ponte (PSD) já foi nomeada 
na Secretaria da Mulher e 
Igualdade Racial.

PROS e Solidariedade
O Tribunal Superior 

Eleitoral (TSE) homologou 
há pouco a fusão entre o 
PROS e o Solidariedade. A 
união entre os dois partidos 
havia sido acertada em con-
venção realizada em outubro 
do ano passado. As siglas 
não atingiram a cláusula 
de desempenho no último 
pleito, condição necessária 
para acesso a recursos do 
fundo partidário e tempo de 
propaganda em rádio e TV.

Centro de pesquisas
O Líder do Governo, 

deputado Hussein Bakri 
(PSD) em  parceria com re-
presentantes do SEAB, IDR 
e SETI, viabilizou importan-
tes conquistas importantes 
para a agricultura de União 
da Vitória. Tratativas desti-
naram o terreno da Estação 
de Psicultura da Unespar 
para a criação de um Centro 
de Pesquisas e Referência do 
Pinhão e da erva-mate.

Comissão de ética
Três conselheiros indica-

dos pelo presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva tomaram 
posse na Comissão de Ética 
da Presidência da República. 
Entre os empossados está 
o jurista e procurador apo-
sentado do Paraná Manoel 
Caetano Ferreira Filho.

Operação
A Polícia Rodoviária 

Federal vai iniciar a Opera-
ção Carnaval 2023 que será 
executada em todo o Brasil. 
A operação tem o objetivo 
de promover a segurança 
viária nos deslocamentos 
dos usuários pelas rodovias 
federais. A operação tem 
início no dia 17 (sexta-feira) 
e termina no dia 22 de feve-
reiro (quarta).

Agricultura familiar
Estudo elaborado pela 

Organização das Nações 
Unidas para a Alimenta-
ção e a Agricultura (FAO) 
destaca os esforços do 
Governo do Paraná para 
o fortalecimento da agri-
cultura familiar e o de-
senvolvimento sustentável 
no campo. Para Ratinho 
Junior, o modelo de produ-
ção agrícola predominante-
mente através de pequenos 
produtores, unidos em coo-
perativas, é um dos fatores 
que determina o sucesso do 
Paraná no cenário nacional 
e internacional.

Missão internacional
O governador Ratinho Júnior (PSD) comunicou à As-

sembleia Legislativa que estará ausente do país entre 5 e 18 
de março. Ele vai participar de uma missão internacional de 
negócios que inclui Japão e Coreia do Sul.
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C O N V I T E

O Prefeito do Município de Goioerê, Estado do 
Paraná, Senhor ROBERTO DOS REIS DE LIMA, em 
cumprimento ao disposto no artigo 9º, parágrafo 4º, da 
Lei Complementar nº 101/2000 - Lei de Responsabilida-
de Fiscal, Lei Orgânica Municipal e a Lei da Audiência 
Pública nº 2.520/2017, CONVIDA as Autoridades, 
membros de Conselhos Municipais, Vereadores, Secre-
tários e a Comunidade em geral para participarem da 
“AUDIÊNCIA PÚBLICA” que se realizará às 18:30 hrs, 
do dia 24 de fevereiro de 2023, na Câmara Municipal, 
para Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do 
3º Quadrimestre de 2022 e Avaliação da Prestação de 
Contas da Secretaria Municipal de Saúde.

Tendência mundial é cada 
vez maior o número de ins-
tituições de ensino superior, 
buscando a educação a dis-
tância (EaD). Em Goioerê, 
a Faculdade Dom Bosco 
anunciou nesta segunda-feira, 
que está migrando ensino se-
mipresencial através de uma 
parceria com a Universidade 
Positivo.

A medida, segundo o 
diretor da Fundação Xingu, 
responsável pela manutenção 
da instituição, Roberto Fusco 
Veigo, visa evitar prejuízos 
futuros. Ele cita que depois 
da pandemia o número de 
acadêmicos reduziu muito 
na instituição, caindo de mais 
350 por período, para apenas 
62 atualmente. 

Um outro motivo citado 
por Roberto, é o valor das 
mensalidades cobradas R$ 
190,00 (Pedagogia) e R$ 
290,00 (Administração).  “In-
felizmente nossos preços estão 
muito aquém dos praticados 
no mercado. Além disso, por 
sermos uma faculdade com 
víeis social, temos um elevado 
número de bolsas de descontos 
e até de isenção de mensalida-
des para alguns alunos”, disse.

Segundo o diretor, para 
que a instituição pudesse 
prosseguir com o ensino 
presencial, além de ter um 
número mínimo de alunos - 
cerca de 300 - as mensalidades 
dos cursos precisariam ser 
adequadas. “O valor mínimo 
hoje, seria em torno de R$ 
650”, disse.

Roberto fez questão de fri-
sar que apesar da migração, a 
Faculdade Dom Bosco conti-
nuará com suas portas abertas 
em Goioerê. “O que estamos 
fazendo é fortalecendo ainda 
mais a faculdade, ofertando 
mais de trezentos cursos 
pelo ensino a distância. Aqui 
será um grande polo, com 
professores, suporte técnico 
e toda a estrutura para me-
lhora atender nossos alunos”, 
comentou ele.

LADO SOCIAL: - A 
professora e diretora Júlia 
Ribeiro, que participou do 
nascedouro da Faculdade 
Dom Bosco em Goioerê, cita 
que desde a sua fundação, há 
cerca de 20 anos, a faculdade 
teve um foco voltado para o 
social.

“É isso que nos diferencia 

Faculdade Dom Bosco migra para o ensino a 
distância com oferta de mais de 340 cursos

Prédio onde funciona a Faculdade Dom Bosco será polo do EAD

Os diretores Roberto e Julia: nova modalidade de ensino

das demais instituições de 
ensino superior”, comenta 
ela, acrescentando que a Dom 
Bosco sempre priorizou ofere-
cer uma oportunidade para a 
população goioerense de obter 
uma formação superior com 
mensalidades mais populares.

VESTIBULAR: -  Jú-
lia lembra que apesar da 
decisão de migração para o 
EaD, a direção da Faculdade 
Dom Bosco trabalha com a 
possibilidade de um acordo 
para manutenção do sistema 
presencial, com uma revisão 
nos valores das mensalidades, 
principalmente para os perío-
dos finais dos cursos.

“Estamos negociando isso 
com os dois períodos finais. 
Vamos ver se a gente conse-
gue chegar a denominador 
comum”, comentou ela, se 

dizendo muito triste pela si-
tuação que a instituição está 
passando.

PARCERIA: - Sobre a 
parceria com a Universidade 
Positivo, Roberto Fusco cita 
que a escolha foi um achado, 

pois trata-se de uma universi-
dade de renome nacional, que 
utiliza as melhores tecnologias 
para proporcionar uma melhor 
qualidade de ensino. “Sem dú-
vida, uma parceria de sucesso, 
com excelentes cursos para 
nossos alunos”, frisou.

A união de forças en-
volvendo a prefeitura, o 
governo federal e o go-
verno do estado, visando 
o fortalecimento da Santa 
Casa de Goioerê, foi uma 
das principais pautas deba-
tidas pelo prefeito Betinho 
Lima em Brasília nesta 
semana.

Acompanhado do Pro-
vedor da Santa Casa, Eval-
do Kovalski e do chefe de 
gabinete Marcio Bonesi, 
o prefeito manteve con-
tatos em diversos órgãos 
do Governo Federal e por 
último entregou demandas 
da Santa Casa ao deputado 
Paulo Litro, que prometeu 
trabalhar para atender os 
pedidos.

Betinho, que tem sido 
um grande parceiro da 
Santa Casa, não tem me-
dido esforços para buscar 
garantir condições finan-
ceiras e sustentabilidade 
da entidade, que é um dos 

Betinho e lideranças levam a Brasília 
demandas da Santa Casa de Goioerê

hospitais de referência 
para toda a região.

Para o Provedor Evaldo 

O prefeito Betinho Lima, Evaldo Kovalski e Márcio Bonesi entregam demandas ao deputado Paulo Litro

Kovalski, o apoio do pre-
feito Betinho, bem como de 
parceiros como o deputado 

Paulo Litro, é fundamental 
para o fortalecimento da 
Santa Casa. “Apresenta-

mos as demandas do hos-
pital e já quero agradecer 
ao deputado Paulo Litro a 

boa recepção e sinalização 
positiva dos nossos pedi-
dos”, disse Evaldo.

O Provedor da Santa 
Casa também está agrade-
cendo ao prefeito Betinho. 
“Em nome de toda a nossa 
diretoria, também quero 
agradecer ao prefeito Be-
tinho. É muito bom a gente 
poder unir forças para be-
neficiar a população. Estou 
feliz com o apoio do nosso 
prefeito”, frisou.

Já Betinho disse que é 
gratificante poder partici-
par do que chamou de boa 
política, que é a política 
que busca somar forças, 
independentemente de 
sigla partidária ou grupo 
político. “É essa boa polí-
tica que defendendo desde 
o início do nosso manda-
to. É a política de buscar 
soluções para melhorar as 
condições de vida nossa 
população”, destacou o 
prefeito.
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Janiópolis: Casa das Fraldas vai 
receber R$ 60 mil da Prefeitura

Uma boa notícia para a 
Casa da Fraldas de Janiópo-
lis. A Prefeitura Municipal 
celebrou Termo de Fomento 
com a Associação Beija Flor, 
mantenedora da entidade, 
para o repasse de R$ 60 mil 
durante o ano de 2023. 

De acordo com as informa-
ções, os recursos serão repas-
sados em 11 parcelas, sendo a 
primeira de R$ 10 mil e as 10 
parcelas no valor de R$ 5 mil 
para atender as necessidades 
da Casa das Fraldas.

A assinatura do convênio 
foi feita pelo prefeito Ismael 
Dezanoski e a presidente 
da Casa das Fraldas, Ira-
ci de Lourdes Nakayama 
Guimarães, que estavam 
acompanhados do secretário 
de Fazenda e Administração 
Wilson D`Angelo e da respon-
sável pelo setor de licitações 
Karine Ferrari.

A Casa das Fraldas de 
Janiópolis é uma entidade 
sem fins lucrativos que atua 

na confecção de fraldas ge-
riátricas que são fornecidas 
para pessoas idosas ou com 
deficiência. Atualmente, a 
entidade atende a 60 pessoas 
acamadas de Janiópolis.

Conforme Iraci Nakaya-
ma, a ajuda da Prefeitura é 
muito importante, mesmo as-
sim a entidade necessitará da 
colaboração da comunidade, 
bem como das promoções que 
são realizadas durante o ano. 
Os recursos serão do Fundo 
Municipal de Assistência 
Social, ligado à Secretaria 
Municipal de Assistência 
Social. 

Para o prefeito Ismael 
Dezanoski, o trabalho da Casa 
das Fraldas é de grande rele-
vância no Município, por isso, 
a Administração Municipal 
precisa dar a sua contribuição. 
“Nós só temos que agradecer 
aos voluntários da Casa das 
Fraldas pelo excelente traba-
lho realizado em Janiópolis”, 
argumentou o prefeito.O prefeito Ismael reunido com assessores e a representante da entidade Casa das Fraudas

A Agência do Trabalha-
dor de Goioerê realiza nesta 
quinta-feira, a partir das 
13:30 horas, as entrevistas 
para os interessados em 
trabalhar na Copacol. As 
vagas oferecidas são para 
auxiliar de produção na 
unidade de peixe em Nova 
Aurora.

De acordo com a agên-
cia, um bom número de 
interessados fez o agenda-
mento das entrevistas e por 
conta disso o local estará 
movimentado na tarde desta 
quinta-feira.

Impor t an t e  des t aca r 
que a Copacol é hoje uma 
das maiores geradoras de 
empregos de Goioerê, seja 
através da Unidade de Re-
cebimento, Incubatório ou 
nos abatedouros de frango e 

Goioerê realiza nesta quinta-feira 
entrevista para vagas na Copacol

peixe em Cafelândia e Nova 
Aurora, respectivamente.

Àqueles que vão parti-

cipar das entrevistas desta 
quinta-feira, a orientação 
é que os mesmos estejam 

munidos de documentos 
pessoais, em especial da 
carteira de trabalho.

As entrevista serão realizadas nesta quinta-feira a partir das 13:30 horas
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Quarto Centenário garante equipamentos 
e mobiliários para modernizar o CRAS

Lideranças políticas de 
Quarto Centenário estão 
comemorando uma im-
portante conquista para a 
cidade, viabilizada pelo 
prefeito Akio Abe na se-
mana passada em Curitiba. 
“Graças a Deus consegui-
mos garantir a liberação de 
equipamentos e mobiliários 
para o novo CRAS”, diz o 
prefeito, ainda emocionado 
com a conquista.

De acordo com Akio, 
a conquista aconteceu 
durante audiência com 
Rogério Carboni, titular 
da Secretaria do Desenvol-
vimento Social e Família, 
onde esteve acompanhado 
do vereador Yuri Cardoso, 
do servidor Marcelo Silva 
e do deputado estadual 
Anibelli Neto. 

Durante a conversa, 
o prefeito solicitou do 
secretário, mobiliários e 
equipamentos novos para 
modernizar o novo CRAS 

O prefeito Akio está agradecendo o apoio do Governo Estadual
que está sendo construído. 
O pedido foi prontamente 
acatado e será liberado até 
meados deste ano.

“Nossos agradecimen-
tos ao deputado Anibelli 

Neto, que fez todo o meio 
de campo, bem como ao se-
cretário Rogério Carboni, 
que nos atendeu de forma 
diferenciada. Estamos fe-
lizes e muito gratos”, diz 
o prefeito.

O vereador Yuri des-

tacou a boa parceria do 
deputado Anibelli Neto. 
“O deputado Anibelli Neto 
é um grande parceiro de 
Quarto Centenário. Só te-
mos que agradecê-lo pelo 
apoio que tem nos dado”, 
disse.

Moreira Sales: Conselho do Idoso 
se reúne e discute plano de ação 
O Conselho Munici-

pal dos Idosos de Morei-
ra Sales se reuniu nesta 
terça-feira, dia 14, para 
elaborar o plano de ação 
para destinação dos re-
cursos arrecadados na 
campanha do Imposto 
de Renda. 

No total foram arre-
cadados R$ 55 mil na 
campanha realizada no 
ano passado, cujos re-
cursos serão divididos 
com o Lar dos Velhi-
nhos São João Batista.

“Estamos elaborando 
o plano e vendo a des- A reuniaão aconteceu ontem de manhã no gabinete municipal

tinação correta destes 
recursos. É tudo para 
melhorar a vida das 
pessoas idosas de nossa 
cidade”, cita a primeira-
-dama e secretária de 
Assistência Social Lu-
ana Marchezoni.

O prefeito Rafael 
Bolacha cita que os 
idosos têm prioridade 
na sua administração 
e que a gestão seguirá 
buscando contemplar o 
setor com obras e servi-
ços que visem melhorar 
ainda mais a qualidade 
de vida dos mesmos.
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Muita expectativa para a 
realização da Expo-Rancho, 
festa agendada para acon-
tecer em Rancho Alegre 
D’Oeste, entre os dias 17 e 
19 do mês de março.

 Na abertura da festa, 
o show artístico será com 
a renomada dupla Rick & 
Renner. A expectativa é 
grande, uma vez que a dupla 
tem arrastado multidão com 
seus shows pelo Brasil afora.

Para o dia 18, a progra-
mação prevê show com o 
tradicional Bonde do Forró, 
que também promete muita 
animação aos participantes. 
E encerando a festa, no dia 
19, o show será com Lauana 

Expo-Rancho: expectativa para a festa 
que terá grandes shows e muita alegria

Prado.
O prefeito Cássio Zanuto 

cita que a festa contará com 
uma ampla praça de alimen-
tação, incluindo o pavilhão 
de eventos, gastronomia, 
rodeio, prova dos três tam-
bores e team roping. 

“Estamos bastante ani-
mados e acreditando que 
teremos uma festa à altura do 
que a nossa cidade merece. 
São dois anos sem a Expo-
-Rancho e agora voltando 
com muita animação”, cita 
o prefeito.

A dupla Rick &  Renner tem presença garantida na festa
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Paraná organiza missões comerciais para o
 Japão, Coreia do Sul, Canadá e Itália em 2023

O Governo do Paraná vai 
buscar mais investimentos 
para o Estado fora do Brasil em 
2023. A Invest Paraná, agên-
cia de captação de negócios 
ligada à Secretaria Estadual de 
Indústria, Comércio e Serviços 
(Seics), vai organizar nesse 
ano entre sete e oito missões 
internacionais para aproximar 
as empresas paranaenses com 
o mercado externo.

O objetivo é levar comi-
tivas empresariais para que, 
com a chancela oficial do 
Governo do Estado, possam 
prospectar negócios lá fora – 
seja na exportação de produtos 
paranaenses aos países visita-
dos ou para outras transações 
comerciais, como compra de 
insumos ou equipamentos que 
aumentem a produtividade das 
empresas no Estado. 

Desde 2019, a Invest Pa-
raná organizou 14 missões 
internacionais, sendo três 
comerciais, nas quais há par-
ticipação de empresários, e 11 
institucionais, para mostrar 
o potencial do Estado para 
receber negócios. 

Em quatro missões, o 
próprio governador Carlos 
Massa Ratinho Junior liderou 
as comitivas. Em 2019, ele 
foi a Nova York, nos Estados 
Unidos, e à Espanha para o Pa-
raná Day, missão institucional 
que apresenta o Estado como 
destino de negócios. Em 2021, 
comandou a missão comercial 
para a feira Expo Dubai, nos 
Emirados Árabes Unidos, 
e a missão institucional ao 
México para tratar assuntos 

relacionados à saúde e trans-
porte público.

“A venda de produtos das 
empresas paranaenses a esses 
países é emprego na ponta aqui 
no Estado. É a produtividade 
do Paraná sendo exportada 
para o mundo todo. E, na outra 
ponta, a possibilidade de atrair 
novos negócios e potencializar 
nossa cadeia produtiva e tecno-
lógica”, destaca o governador. 

Para 2023 já estão con-
firmadas quatro comitivas 
comerciais no primeiro semes-
tre: para Japão, Coreia do Sul, 
Canadá e Itália. Uma quinta 
missão está sendo negociada 
ainda para a primeira metade 
do ano para Bangladesh, país 
asiático com o qual o Brasil 
não tem tradição de negó-
cios, o que mostra a força do 

Paraná na conquista de novos 
mercados.

“Nessas missões são feitas 
rodadas de negócios prepara-
das com meses de antecedên-
cia, nas quais sempre temos 
resultados efetivos na venda 
de produtos paranaenses. O 
objetivo é divulgar o Estado, 
nossas empresas, mas, acima 
de tudo, realizar negócios, que 
são previamente prospectados 
em consultas feitas pela Invest 
Paraná com empresários que 
têm interesse no relaciona-
mento com empresas de outros 
países. Queremos intensificar 
esse trabalho com o fim da 
pandemia”, destaca o secre-
tário estadual de Indústria, 
Comércio e Serviços, Ricardo 
Barros. 

Além das suas próprias 

comitivas comerciais, a Invest 
Paraná planeja também para 
2023 uma missão conjunta 
com agências de investimentos 
de outros estados, em uma 
união para reforçar o comércio 
exterior do Brasil.

JAPÃO E COREIA DO 
SUL – A primeira comitiva 
internacional da Invest Paraná 
em 2023 será ao Japão, lidera-
da pelo governador, no início 
de março, com empresários 
da agroindústria de proteína 
animal. Logo na sequência, a 
mesma comitiva desembarca 
para mais negócios na vizinha 
Coreia do Sul. No Japão, a 
missão será de 4 a 12 de março, 
onde além de encontros com 
empresários e representantes 
do governo a comitiva também 

participa da Foodex, maior 
feira de alimentos da Ásia. Na 
Coreia, de 13 a 16 de março. 

“A missão ao Japão e 
Coreia tem motivo especial 
por serem mercados muito 
promissores e grandes de 
proteína animal que o Paraná 
pode oferecer a eles. Mas 
temos barreiras comerciais 
sanitárias que o Japão ainda 
não conseguiu vencer junto 
com o Ministério da Agricul-
tura do Brasil. A ideia é de 
que o governador, junto com 
o secretário de Agricultura e 
outros secretários, formem 
uma força-tarefa para habilitar 
o Estado na venda de proteína 
animal ao mercado asiático”, 
explica o diretor de Relações 
Internacionais e Institucionais 
da Invest Paraná, Giancarlo 

Rocco.
Dentro desse planeja-

mento, a Invest Paraná foi a 
Brasília ajustar a missão com 
o Ministério da Agricultura, o 
Ministério das Relações Exte-
riores, a Agência Brasileira de 
Exportações e Investimentos 
(ApexBrasil), além da Embai-
xada do Japão. “Existe toda 
uma preparação antes de cada 
missão, já que o empresário 
sozinho não tem como chegar 
nesses órgãos. Esse é o papel 
da Invest Paraná: abrir portas 
para que o empresário vá direto 
ao ponto nas missões, que é 
negociar”, enfatiza Rocco.

Na Coreia do Sul, além das 
tratativas da proteína animal há 
também intenção de convencer 
empresas de outros setores 
para que venham ao Paraná. A 
comitiva vai visitar no país do 
leste asiático uma fabricante 
de tratores e uma de insumos 
agrícolas no intuito de que 
essas companhias instalem 
unidades fabris no Estado.

CANADÁ – De 4 a 13 de 
maio, o destino da Invest Pa-
raná será o Canadá. A comitiva 
com dez empresários do setor 
alimentício vai participar, em 
Toronto, da Sial Foods - maior 
feira de alimentos da América 
do Norte, para a qual a agência 
de investimentos já organizou 
missão em 2022. Além da 
feira, haverá também rodadas 
de negociação com represen-
tantes canadenses interessados 
em investir no Paraná não só 
em Toronto, mas também na 
cidade de Montreal.

O objetivo é levar comitivas empresariais para que, com a chancela oficial do Governo do Estado, possam prospectar negócios lá fora – seja na exportação de produtos para-
naenses aos países visitados ou para outras transações comerciais, como compra de insumos ou equipamentos que aumentem a produtividade das empresas no Estado.
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